

Un titre mal carambolé



L'équipe 2 a perdu le titre à une journée de la fin. Seule Laëtitia Gallet a remporté sa partie.

Première au classement, l'équipe 2 se déplaçait samedi à Arras. Les Divionnais devaient réaliser le nul pour préserver leur place. Pierre Fermaut et Guy Lecieux ont été pris à la gorge par leurs adversaires, Francis Legrand s'est, lui, écroulé dans un match à sa portée. Seule Laëtitia Gallet l'a emporté.

En déplacement à Arras, la 4 B a décroché le match nul grâce aux victoires de Guy Michal et Michel Virique. Alain Machez et Serge Fouquart se sont inclinés.

Même résultat pour la

4 A en déplacement à Auchy. Jacques Dubois et Pamela Dussart l'ont emporté, Johnny Lakbal et Tony Lakomy ratant leur partie.

Dimanche s'est jouée la finale inter-sociétaires à la bande. Pierre Lericque a terminé à la quatrième place. Francis Legrand, à la peine une nouvelle fois, a pris la troisième. En regain de forme, Michel Virique a fini deuxième. Alain Machez a prouvé sa valeur véritable en remportant la finale.

Samedi, la 4 C joue à Arras ; la 4 B reçoit Auchy, la 4 C Billy ; la 5 C joue à Douai.